

Ressort: Vip´s

Cristiano Ronaldo zum Weltfußballer des Jahres gewählt

Zürich, 12.01.2015, 20:11 Uhr

GDN - Cristiano Ronaldo von Real Madrid ist zum Weltfußballer des Jahres 2014 gewählt worden. Am Montagabend wurde er mit der "Ballon d'Or" des Weltfußballverbands Fifa ausgezeichnet.

"Es war ein unvergessliches Jahr", sagte der Portugiese bei der Preisverleihung und versprach noch besser zu werden. Ronaldo setzte sich damit gegen Lionel Messi vom FC Barcelona und Manuel Neuer vom FC Bayern München durch. Bundestrainer Joachim Löw wurde als Welttrainer des Jahres ausgezeichnet. "Wer mich kennt, der weiß, dass ich den Preis nicht als meinen eigenen sehe", sagte Löw. Er bedankte sich bei allen deutschen Trainern, der gesamten Bundesliga und auch der Nationalelf. Weltfußballerin des Jahres wurde Nadine Keßler vom VfL Wolfsburg.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-47816/cristiano-ronaldo-zum-weltfussballer-des-jahres-gewaehlt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com